

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 29 Juillet 2000

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Unissons-nous et réjouissons-nous ensemble ; délivrons-nous des rêveries ;
L'Amour divin serein nous permet de nous tourner vers nos relations karmiques célestes.
D'une façon claire, la Mécanique céleste agit sur les sentiments et la raison ;
Pratiquons avec austérité afin que notre Conscience-spirituelle avance à propos.

Lương Vĩ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !” Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" Semaine du 29 Mai au 4 Juin 2000

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 24 Juillet 2000
C. d. T. : T.Q.T.

- 29-05-2000** **Question :** Les relations commerciales sont-elles utiles ?
- 30-05-2000** **Question :** Qu'en est-il du dépit causé par la pensée d'attachement dans notre for intérieur ?
- 31-05-2000** **Question :** Est-il utile de se réjouir dans la conciliation et dans l'union ?
- 1-06-2000** **Question :** Que signifie l'expression : « Dans le malheur il y a le bonheur » ?
- 2-06-2000** **Question :** Est-il utile pour le pratiquant spirituel d'être loyal et sincère ?
- 3-06-2000** **Question :** De quelle façon les flux d'énergie du Cœur, du Foie et des Reins entrent-ils en relation ?
- 4-06-2000** **Question :** Que faut-il faire pour avancer jusqu'à la sérénité ?

29-05-2000 – Montréal (Canada) - 09h07

Question : Les relations commerciales sont-elles utiles ?

Réponse : Les relations commerciales sont vraiment utiles au monde entier qui a l'occasion de servir et développer tous les besoins nécessaires à la collectivité.

Stance

Quand elles se développent d'une façon clairement analysée, elles nous permettent d'avancer dans nos pratiques,
Alors que la cupidité qui se développe nous oriente vers les luttes.
Quand nous ne réussissons pas dans notre pratique, nous provoquons des difficultés ;
Finalement, nous devons quand même pratiquer par nous-mêmes.

30-05-2000 – Montréal (Canada) - 08h15

Question : Qu'en est-il du dépit causé par la pensée d'attachement dans notre for intérieur ?

Réponse : La pensée d'attachement rappelle toujours notre for intérieur, créant un désappointement et des désirs.

Stance

Quand nous ne pouvons pas nouer des relations karmiques, notre esprit se sent las ;
Les situations malheureuses se manifestent et rendent difficile le développement de notre reconnaissance.

Lorsque nous sommes sereins, nous semons plus d'agitation ;
Nous nous éveillons dans l'Amour profond qui opère avec diligence.

31-05-2000 – Montréal (Canada) - 02h45

Question : Est-il utile de se réjouir dans la conciliation et dans l'union ?

Réponse : Se réjouir dans la conciliation et dans l'union est vraiment utile dans l'opportunité de construire l'amour et la vertu spirituelle.

Stance

Le Ciel et la Terre se réjouissent ensemble et nous connaissons clairement la saveur de la Voie spirituelle ;

En prenant refuge dans le la pureté et la légèreté, nous nous forgeons.

Nous collaborons avec un amour humain vivant et dynamique ;

Dans le retour à l'Amour véritable, nous nous réjouissons dans l'apprentissage spirituel.

1-06-2000 – Montréal (Canada) - 05h40

Question : Que signifie l'expression : « Dans le malheur il y a le bonheur » ?

Réponse : L'expression : « Dans le malheur il y a le bonheur » signifie que le pratiquant a l'occasion de voir clairement ses propres erreurs. Après s'être repenti et amendé, il se perfectionne spirituellement pour avancer par lui-même ; c'est-à-dire que son Âme sera heureuse et connaîtra une joie paisible.

Stance

Par nous-mêmes, nous nous éveillons à la connaissance, nous nous forgeons ;

Quand nous estimons et pensons à Dieu Le Très-Haut, nous connaissons clairement la saveur de la Voie spirituelle.

En nous éveillant nous-mêmes à la connaissance, nous ne sommes pas en proie à l'agitation ;

Quand nous pratiquons le Dharma juste, nous nous réjouissons.

2-06-2000 – Montréal (Canada) – 08h35

Question : Est-il utile pour le pratiquant spirituel d'être loyal et sincère ?

Réponse : Le pratiquant spirituel a besoin d'être loyal et sincère pour pouvoir avancer.

Stance

Quand nous pratiquons avec ingénuité, notre énergie se débloque,
Notre esprit perspicace analyse clairement et notre clairvoyance se tourne vers le Vide.
Réciproquement, notre sincérité permet à notre esprit de s'ouvrir à la perspicacité ;
Pratiquons pour avancer et par nous-mêmes, nous pénétrerons tout.

3-06-2000 – Montréal (Canada) - 05h05

Question : De quelle façon les flux d'énergie du Cœur, du Foie et des Reins entrent-ils en relation ?

Réponse : Les flux d'énergie du Cœur, du Foie et des Reins entrent en relation en s'échangeant d'une façon intime.

Stance

Le Principe-originel de la circulation de l'Energie se réalise parfaitement
Dans l'unification en se conformant à un même rythme.
Nous nous délivrons afin de bien retourner à la purification libératrice ;
Avec équanimité, nous évoluons en nous orientant vers ce qui est sublime.

4-06-2000 – Montréal (Canada) - 04h00

Question : Que faut-il faire pour avancer jusqu'à la sérénité ?

Réponse : Pour avancer jusqu'à la sérénité, il faut persévérer dans la pratique de la méthode spirituelle.

Stance

Avec un cœur sincère, soyons patients dans notre perfectionnement spirituel pour avancer ;
Persévérons dans la ferme résolution de vivre dans la paix et la douceur.
L'Amour de Dieu n'abandonne pas l'être qui est déterminé ;
Avec la sincérité, par nous-mêmes, nous réussissons, nous ne sommes pas niais ni stupides.